

**GABY CARRIZO,  
CONTRA LAS  
CUERDAS, JUEGA  
LA CARTA DEL  
PARLACEN**

P 2. HECHOS



Richard Bonilla/ **El Siglo**

Aarón Arracera fue detenido provisionalmente, acusado de intentar asesinar a su madre, de 61 años, a quien incluso roció con un líquido inflamable, afectándole el 20% del cuerpo. El ataque ocurrió la noche del pasado sábado en la provincia de Chiriquí



P 14. LA ROJA

## Apuñaló a su mamá con una tijera y la quemó

TRAS EL ATAQUE, HUYÓ. DOS DÍAS DESPUÉS, FUE HALLADO MALHERIDO EN LA RIBERA DEL RÍO DAVID

**MULINO HABLA DE INVERSIÓN, INNOVACIÓN Y SOSTENIBILIDAD**

P 2 HECHOS



Roberto Barrios/ **El Siglo**

**'MATADOR' TEJADA  
ERES NUESTRO  
ÍDOLO, JAMÁS TE  
OLVIDÁREMOS**

P 12. ESTADIO

Archivo / **El Siglo**





**“TU AMOR ES COMO UN REFUGIO, DONDE ME SIENTO SEGURO Y EN PAZ”**

Dile que, si sus abrazos fueran una medicina, serías el ser más saludable del mundo.

## La pesadilla que vive 'Frozen' con el Sydney FC por los malos resultados

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**R**iley Tanner, la talentosa estrella de la selección de Panamá, a quien le dicen 'Frozen', la princesa valiente del hielo, no la pasa bien a nivel grupal con el Sydney FC, de la Primera División femenina de Australia. El club, al que llegó el 27 de agosto de 2025, marcha penúltimo en la tabla.

En la madrugada de ayer, el Sydney FC empató 0-0 con el Perth Glory. Tanner, quien formó parte de la plantilla de Panamá que jugó el Mundial de Australia y Nueva Zelanda 2023, vio acción durante los 90 minutos, y la página especializada en estadísticas le dio una puntuación de 6.8.

En 11 partidos disputados, Tanner ha convertido un gol y ha dado igual número de asistencias. Su club no levanta; solo ha acumulado tres empates en los últimos cinco partidos, lo que pone en tela de juicio la continuidad del estratega Ante Juric.



Tanner, quien tiene la misión de ser un arma ofensiva por los extremos, pero también realiza labores de sacrificio en la zona defensiva, no ha podido aportar la cuota goleadora que el Sydney necesita. Su equipo solo ha convertido seis goles en 12 partidos ligeros disputados. En cambio, ha recibido 14 tantos en contra.

El 9 de diciembre del año pasado, Tanner anuncia en sus redes sociales su compromiso sentimental, dando un paso importante en su vida. En este 2026, la selección femenina de Panamá tiene compromisos importantes en la eliminatoria: el 4 de marzo enfrentará, de visita, a San Cristóbal y Nieves.

## Lo liquidó a puñaladas porque no le quiso devolver el cigarrillo

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**VIOLENCIA.** El 19 de enero, en Pozo Azul Arriba, distrito de Penonomé, provincia de Coclé, un hombre de 26 años apuñaló a otro de 43, causándole la muerte tras una discusión por un cigarrillo.

La víctima se negó a devolverle el cigarrillo prestado, lo que provocó la agresión en la que el atacante le causó una herida mortal en el abdomen. El 27 de enero, en audiencia de control, se legalizó la aprehensión del sospechoso y se admitieron los cargos, basándose en los



riesgos procesales, por lo que se ordenó su detención provisional.

Supuestamente, Agustín Ruiz, de 43 años, salió de su casa para libar con algunos amigos. Pasadas las 9:00 p.m. del lunes 19 de enero, su esposa fue informada sobre el ataque a puñaladas que llenó de luto a otra familia en Coclé.

En lo que va del mes de enero, se han reportado 34 homicidios a nivel nacional. De ellos, cuatro se han registrado en la provincia de Coclé.

El más reciente ocurrió el 24 de enero, y la víctima fue identificada como Edgardo López, quien, según la Policía Nacional, intentó ingresar a una finca en Río Hato durante un robo.